

Penampilan Rista Juniati Makin Pangling usai Operasi Bibir Sumbing Gratis dari Dokter Tompi

Category: Trend

written by Redaksi | 22/12/2024



ORINEWS.id – Rista Juniati, gadis yang sempat viral berkat suaranya yang merdu meskipun memiliki keterbatasan bibir sumbing, kini menjadi sorotan publik setelah menjalani operasi plastik yang dilakukan secara gratis oleh dokter sekaligus musisi terkenal, dr. Tompi.

Rista pertama kali mencuri perhatian publik saat mengunggah video menyanyikan lagu “Mati-Matian” milik Mahalini.

Meski dengan kondisi fisiknya, suara merdunya mampu memikat banyak orang. Video tersebut diunggah melalui akun Instagram @indomusikgram dan dengan cepat menjadi viral.

Kondisi Rista yang memotivasi banyak orang untuk tidak menyerah pada keterbatasan ternyata menarik perhatian dr. Tompi.

Melalui akun Instagram pribadinya, @dr_tompi, ia mengungkapkan niatnya untuk membantu Rista mendapatkan operasi bibir secara

gratis.

“Kalau ada yang kenal, bisa tolong kontak dia ya. Saya mau bantuin op bibirnya FREE,” tulis Tompi.

Komentar ini langsung disambut positif oleh netizen yang membantu menghubungkan Rista dengan sang dokter.

Kini, setelah menjalani operasi bibir, hidung, dan dagu, penampilan Rista berubah drastis. Gadis yang sebelumnya telah memancarkan kepercayaan diri dengan bakatnya, kini tampak semakin cantik. Rista pun mengungkapkan rasa syukur dan kebahagiaannya atas perubahan ini.

“Sangat senang, apalagi mama. Malahan kalau aku keluar, dilarang pakai masker, katanya udah cantik,” ungkap Rista.

Rista juga mengaku terharu melihat hasil operasinya.

“Ternyata wajahku kalau sudah dioperasi tuh kayak gini,” paparnya.

Tak hanya itu, Rista juga menerima banyak tawaran dari dokter lain yang bersedia memberikan operasi gratis untuk memperbaiki wajahnya. Namun, ia mengungkapkan bahwa beberapa tawaran tersebut memiliki persyaratan tertentu.

Tindakan dr. Tompi yang memberikan operasi gratis kepada Rista Juniati menuai banyak pujian dari masyarakat. Tidak sedikit netizen yang tergerak oleh aksi kebbaikannya dan menyampaikan rasa hormat melalui kolom komentar.

“Dokter dengan hati emas, semoga selalu diberi kesehatan dan rezeki berlimpah,” tulis salah satu netizen.

“Ini baru contoh nyata, berbagi itu bukan hanya tentang materi, tapi juga keahlian untuk bantu sesama,” tulis netizen yang lain.

Kepedulian dr. Tompi tidak hanya mengubah penampilan Rista,

tetapi juga memberikan inspirasi bagi banyak orang untuk saling mendukung dan berbagi dengan tulus.